

Categoría Júnior.

Segundo premio:

Carlos Calero, 1ºB ESO

LA SENDA DE LA VIDA

La vida se recorre poco a poco, paso a paso.

Sin pausa ni tardanza la vida sigue constante.

No se puede hacer todo de golpe, se necesita algún descanso.

Al nacer averiguas que aún tienes toda la vida por delante.

Después de muchos, muchos años, te sientes cansado,

también algo fatigado y harto de la rutina;

y es entonces cuando te enteras de que tu misión casi ha acabado,

que es esto a lo que tu vida se destina.

Al principio de la senda, al principio de la vida

somos débiles en todos los sentidos

y cualquier tropiezo nos hace una herida.

La vida es un camino que siempre recorreremos,

no se puede ir muy rápido, ni demasiado lento

y en nuestro camino ayudar a los demás debemos.